
Vater Jahn
von 1862 Corporation

Peine

Protokoll über die Mitgliederversammlung des MTV Vater Jahn Peine von 1862 Corporation am
3. September 2021

Ort:

Beginn:
Ende:
Anwesend:
Davon stimmberechtigt: 
Davon nicht stimmberechtigt:

Schützenhaus Peine, Kantstraße 
Saal
19:30 Uhr 
22:30 Uhr 
95 Personen 
93 Personen 
2 Gäste

31224 Peine, Großer

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung

Der komm. Vorsitzende, Hubertus Hahn, eröffnet um 19.30 Uhr die Mitgliederversammlung 2021. Er 
begrüßt alle Anwesenden, erläutert die Corona-Auflagen und bittet darum, diese einzuhalten.

Er begrüßt im Anschluss besonders die Ehrenmitglieder Ruth Boddeutsch, Karl-Heinz Pickrun, 
Joachim Trau und Udo Zokolowski.

TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Beschlussfähigkeit

Hubertus Hahn stellt fest, dass ordnungsgemäß und fristgerecht eingeladen wurde und die Mitglieder
versammlung beschlussfähig sei.

TOP 3 Genehmigung der Tagesordnung

Es bestehen keine Einwände gegen die Tagesordnung.

TOP 4 Feststellung der stimmberechtigten Mitglieder

Hubertus Hahn stellt fest, dass aktuell 93 stimmberechtigte Mitglieder anwesend seien.

TOP 5 Gedenken der Verstorbenen

Zum Gedenken an die Verstorbenen erheben sich alle Anwesenden von den Plätzen.

Seit der letzten Mitgliederversammlung sind verstorben:

Lothar Stübe 
Friedhelm Jäger 
Gerhard Heuer 
Friedei Helwes 
Bernhard Rosner 
Ingo Voß
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Horst Kirch 
Hubert Vogt 
Hans-Wilhelm Bolte 
Bettina Oehmigen

TOP 6 Bericht des Vorsitzenden

Hubertus Hahn bittet den ehern. Vorsitzenden, Thomas Lütticke, um einen Bericht der Jahre 2019 
und 2020.

Thomas Lütticke erklärt, dass im Jahr 2019 die Renovierung des Vereinsheim Schritt für Schritt vo
rangegangen sei. Pandemiebedingt hätten im März 2020 die Arbeiten eingestellt werden müssen, da 
ein Treffen mit mehreren Haushalten in geschlossenen Räumen nicht zulässig war.

Einige Projekte, wie z.B. der Aufbau der Spielgeräte sowie die Parkour-Strecke auf dem Vereinsge
lände seien 2019 ebenfalls begonnen worden und mussten erstmal abgebrochen werden.
Beide Projekte würden aber zeitnah fortgeführt.

Thomas Lütticke führt weiter aus, dass 2019 auch ein Workshop bei der Volksbank Brawo zum 
Thema „Fusion“ stattgefunden habe. Hierfür seien viele weitere Schritte erforderlich, insbesondere 
aus juristischer Sicht.

2019 sei ebenfalls die neue Homepage an den Start gegangen. Damit sei die Außendarstellung des 
Vereins deutlich verbessert worden, ebenfalls mit der Vereinskleidung, die bei Oie Siegel Sports auch 
weiterhin erhältlich sei.

Das Jahr 2020 habe ganz im Zeichen der Pandemie gestanden. Thomas Lütticke bedankt sich bei 
allen Mitgliedern. Der Verein habe nur wenige Mitglieder in dieser Zeit verloren. Sein besonderer 
Dank geht an die Übungsleiterinnen und Übungsleiter, die während dieser Zeit - bis auf einen Fall - 
alle auf ihr Übungsleitergehalt verzichtet hätten.

Einen weiteren Dank spricht Thomas Lütticke den Verantwortlichen der Tennisabteilung aus. Durch 
ein gutes Hygienekonzept sei der Betrieb der Tennishalle weiterhin möglich gewesen.

Thomas Lütticke bedankt sich abschließend bei allen, insbesondere bei den Mitgliedern des Vorstan
des, für die harmonische Zusammenarbeit.

Hubertus Hahn berichtet anschließend über das letzte Vierteljahr, in der er kommissarisch den Pos
ten des Vorsitzenden übernommen habe. Er erläutert die Gründe für seine Entscheidung, nunmehr 
als Vorsitzender den Verein und den Vorstand zu unterstützen.

Hubertus Hahn führt weiter aus, dass vielen Themen noch auf der Agenda stünden.
Seine erste Entscheidung sei die Zustimmung zur Errichtung eines Boule-Platzes auf der Tennisan
lage gewesen. Die Kosten hierfür wurden durch Sponsoren gedeckt.

Weiterhin werde der Spielplatz auf dem Jahnplatz endlich errichtet. Der Auftrag für die Rodung sei 
erteilt worden und soll bis Ende September 2021 durchgeführt sein. Ferner werde der Ausbau des 1. 
Stockes im Vereinsheim nun weiter fortgeführt werden.
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Hubertus Hahn verweist auf die Gutschein-Aktion der Peine Marketing GmbH, die morgen auslaufe 
und erinnert an die T-Shirt-Aktion von Firma Oie Siegel Sports.

Hubertus Hahn bedankt sich abschließend bei allen Verteilern, Lektoren und Beteiligten des Jahres
rückblickes und wünscht allen viel Spaß beim Sport und beste Gesundheit.

Er schließt seinen Vortrag mit den Worten

Großes Werk gedeiht nur durch Einigkeit!

TOP 7 Ehrungen

Hubertus Hahn führt die Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft an folgende Mitglieder durch (auf
grund des pandemie-bedingten Ausfalls der Mitgliederversammlung 2020 erfolgen heute die Ehrun
gen für 2020 und 2021):

2020:
Gabriele Glienke, Jürgen Hildebrandt, Alexander Kahnes, Nicolas Kahnes, Dr. Hermann Mehlhorn, 
Brigitte Sturm und Wolfgang Sturm (alle 25 Jahre)

2021: Anna Fornfett, Werner Glanz, Lena Krüger, Marlon Meier, Marina Scharenberg, Susanne Sch
wabe (alle 25 Jahre)

2020:

Matthias Brtschitsch, Klaus-Jürgen Heidrich, Sabine Jeske, Daniela Kola, Timo Liepelt, Günter A. 
Miehe und Margret Oberbeck (alle 40 Jahre);

2021:
Dieter Brathering, Ralph Christiansen, Christian Deneke, Jürgen Scharf, Alfred Seidel, Dirk Sommer
(alle 40 Jahre)

2020:

Carsten Bührig, Sieglinde Hachmeister und Charlotte Kirch (alle 50 Jahre);

2021:

Hans-Günther Brennecke, Michael Küster, Heinz Möller, Erika Siebert, Rainer Thomas (alle 50 
Jahre)

2020:
Klaus Boddeutsch, Jürgen Feldmann, Dieter Hachmeister, Gerhard Heinemann, Heinz-Dieter Lah- 
mann, Dr. Burkard Prieß, Dr. Hartmut Prieß und Waltraud Schridde (alle 60 Jahre)

2021:

Bernhard Bührig und Thilo Wolters (beide 60 Jahre)

2020:

Ilse Habenau, Margot Habenau, Adelheid Rosenberg und Bernhard Schmorl (alle 65 Jahre);
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2021:
Uwe Siebert und Siegfried Suhle (bei 65 Jahre) 

2020:
Rolf Stürmer (70 Jahre)

2021
Hans Talarczak (70 Jahre)

Für sportliche Erfolge, außergewöhnliche Einsätze und besonderen Engagements werden von der 
stellv. Vorsitzenden Sport, Silke Tyburski, folgende Mitglieder geehrt:

Gutschein: Lilith Bender, Anna Bonderenko, Sabina Eschemann, Wilfried Häusler, Wolfgang Weide
meier, Sarina Barth, Veronika Maslak, 1. Damen Handball Saison 2019/2020, Volker Goral, Neele 
Höver*, Tessa Marotz*

Bronzene Ehrennadel: Franziska Christiansen*, Tim Jacob*, Tanja Reinicke*, Rainer Glienke, 
Thomas Lütticke, Jens Reinicke

Silberne Ehrennadel: Ralph Christiansen, Georg Wucherpfennig 

* Die Ehrung ist durch die stellv. Vorsitzende Jugend, Rabea Glienke, erfolgt.

PAUSE

TOP 8 Bericht stellv. Vorsitzender Finanzen

Der stellvertretende Vorsitzende für Finanzen, Jens Reinicke, präsentiert zunächst den Haushalt 
2019 und stellt die Einnahmen und Ausgaben dar. Die Einnahmen beliefen sich auf 313.188,72 €, die 
Ausgaben auf 273.529,11 €. Jens Reinicke geht auf einige wesentlichen Details ein. Er erläutert wei
ter den Stand der Kredite sowie die Investitionen im Jahr 2019.

Gestellte Fragen werden direkt durch Jens Reinicke beantwortet.

Im Anschluss präsentiert Jens Reinicke den Haushalt 2020 und stellt ebenfalls die Einnahmen und 
Ausgaben dar. Die Einnahmen beliefen sich auf 260.265,18 €, die Ausgaben auf 207.598,78 €. Jens 
Reinicke geht auf einige wesentlichen Details ein. Er erläutert weiter den Stand der Kredite sowie die 
Investitionen im Jahr 2020.

Der Verein weise zum 31.12.2020 eine Restschuld in Höhe von rund 247.581,04 € (HGP) auf. Der 
Kredit bei der Volksbank Brawo wurde abgelöst.

Fragen werden nicht gestellt.

Weitere Details können dem Kassenbericht entnommen werden.
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TOP 9 Bericht der Kassenprüfer

Kim Bienas erklärt, dass die Kassenprüfung für 2019 am 01.03.2020 und für 2020 am 14.08.2021 
stattgefunden habe und durch Lea Metzner (nur 2020), Laura-Sophie Bührig und sie durchgeführt 
worden sei. Die Belege seien auf sachliche und rechnerische Richtigkeit im Stichprobenverfahren ge
prüft worden. Es seien keine gravierenden Mängel festgestellt worden; die Kassenführung sei ord
nungsgemäß erfolgt.

TOP 10 Entlastung des Vorstandes

Aufgrund der ordnungsgemäßen Kassenführung im Jahr 2019 und 2020 stellt Kim Bienas im Namen 
der Kassenprüfer den Antrag, den Vorstand zu entlasten.

Ergebnis der Abstimmung:
Dem Antrag der Kassenprüfer wird einstimmig zugestimmt.

TOP 11 Haushaltsplan 2021

Der Haushaltsplan 2021 wird anschließend von Jens Reinicke vorgestellt. Einnahmen werden mit 
231.300,00 € geplant und Ausgaben mit 169.565,00 €. Fragen werden nicht gestellt.

Für den Plan des Geschäftsjahres 2021 wird ein Ergebnis von 61.735,00 EUR ohne Tilgung und 
49.162,13 EUR inkl. Tilgung dargestellt.

Jens Reinicke geht anschließend auf die wesentlichen Investitionen des Jahres 2021 ein und erläutert 
den Stand der Kredite. Fragen werden nicht gestellt.

Jens Reinicke beantragt im Anschluss die Genehmigung des Haushaltsplanes 2021.

Ergebnis der Abstimmung:
Der Haushaltsplan 2021 wird einstimmig genehmigt.

Neufinanzierung der Restschuld/Kredite
Jens Reinicke erläutert, dass im August 2022 die Zinsbindungsfrist bei der Sparkasse HGP ablaufe. 
Der Vorstand habe Angebote von zwei Banken eingeholt; die Konditionen der Angebote werden im 
Detail vorgestellt.

Fragen werden von Jens Reinicke direkt beantwortet.

Ergebnis der Abstimmung:
Der Vorschlag des Vorstandes, die Restschuld von 224.608,45 EUR des im August 2022 ablaufen
den Kredites bei der Volksbank Brawo abzuschließen, wird bei 1 Gegenstimme genehmigt.

Jens Reinicke erläutert abschließend, dass in diesem Jahr ein Girokonto bei der Volksbank Brawo 
eingerichtet wurde.

Aktueller Kontostand liege zum 03.09.2021 bei insgesamt 63.794,12 €.
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TOP 12 Beschluss über fristgerecht eingereichte Anträge

Hubertus Hahn erläutert, dass es zunächst keine weiteren Fusionsgespräche mit dem VfB Peine ge
geben habe, da derzeit auch nicht genau bekannt ist, wie sich der neue Vorstand beim VfB Peine zu
sammensetze.

Der Antrag werde daher zu gegebener Zeit auf einer der nächsten Mitgliederversammlungen evtl, er
neut gestellt.

TOP 13 Beschluss über weitere Anträge

Auf Antrag des Vorstandes wird Burkard Prieß einstimmig zum Ehrenmitglied ernannt.

TOP 14 Wahlen

Die ehern. Vorstandsmitglieder Thomas Lütticke, Volker Goral und Jens Thomas werden durch Ra- 
bea Glienke mit einem Präsent der übrigen Vorstandsmitglieder verabschiedet. (Die Verabschiedung 
von Hans-Georg Wagner und Miriam Wagner wird zu einem späteren Zeitpunkt nachgeholt).

Im Anschluss wird Joachim Trau auf Vorschlag des Vorstandes einstimmig zum Wahlleiter gewählt.

Es werden keine geheimen Wahlen verlangt.

Wahl der/des Vorsitzenden für 2 Jahre:
Joachim Trau erläutert, dass von Seiten des Vorstandes Hubertus Hahn vorgeschlagen wird. Huber
tus Hahn erklärt, dass er die Wahl annehmen würde. Weitere Vorschläge erfolgen nicht.

Hubertus Hahn wird einstimmig zum Vorsitzenden gewählt.

Wahl der/des Stellv. Vorsitzende/-n Finanzen für 2 Jahre:
Joachim Trau erläutert, dass von Seiten des Vorstandes Jens Reinicke vorgeschlagen wird. Jens Rei- 
nicke erklärt, dass er die Wahl annehmen würde. Weitere Vorschläge erfolgen nicht.

Jens Reinicke wird mit 1 Gegenstimme zum stellv. Vorsitzenden Finanzen gewählt.

Wahl der/des stellv. Vorsitzende/-n Sport für 1 Jahr:
Joachim Trau erläutert, dass von Seiten des Vorstandes Silke Tyburski vorgeschlagen wird. Silke 
Tyburski erklärt, dass sie die Wahl annehmen würde. Weitere Vorschläge erfolgen nicht.

Silke Tyburski wird einstimmig zur stellv. Vorsitzenden Sport gewählt.

Seite 6 von 8| Protokoll der Mitgliederversammlung vom 03 09.2021



Vater Jahn
von 1862 Corporation

Peine

Wahl der/des stellv. Vorsitzende/-»! Jugend für 1 Jahr:
Joachim Trau erläutert, dass von Seiten des Vorstandes Rabea Glienke vorgeschlagen wird. Rabea 
Glienke erklärt, dass sie die Wahl annehmen würde. Weitere Vorschläge erfolgen nicht.

Rabea Glienke wird einstimmig zur stellv. Vorsitzenden Jugend gewählt.

Wahl der/des stellv. Vorsitzende/-n Immobilien für 2 Jahre:
Joachim Trau erläutert, dass von Seiten des Vorstandes Andreas Grove vorgeschlagen wird. Andreas 
Grove erklärt, dass er die Wahl annehmen würde. Weitere Vorschläge erfolgen nicht.

Andreas Grove wird einstimmig zum stellv. Vorsitzenden Immobilien gewählt.

Wahl der/des stellv. Vorsitzende/-n Kommunikation für 1 Jahr:
Joachim Trau erläutert, dass von Seiten des Vorstandes Oliver Schlüter-Kalkstein vorgeschlagen 
wird. Oliver Schlüter-Kalkstein erklärt, dass er die Wahl annehmen würde. Weitere Vorschläge erfol
gen nicht.

Oliver Schlüter-Kalkstein wird einstimmig zum stellv. Vorsitzenden Kommunikation gewählt.

Hubertus Hahn bedankt sich bei Joachim Trau für die Wahlleitung und übernimmt anschließend wie
der die Versammlungsleitung.

TOP 15 Wahl Ehrenrat

Hubertus Hahn erklärt, dass der Ehrenrat gern. Satzung für 4 Jahre gewählt werden müsse. Wieder
wahl sei zulässig.

Karl-Heinz Pickrun, Rainer Thomas und Udo Zokolowski haben erklärt, dass sie weiterhin für den Eh
renrat zur Verfügung stünden.
Helga Bührig steht nicht mehr zur Verfügung. Andreas Grove scheidet satzungsgemäß aufgrund sei
nes Vorstandsamtes aus dem Ehrenrat aus.

Hubertus Hahn bedankt sich bei Helga Bührig für ihre langjährige ehrenamtliche Tätigkeit mit einem 
Präsent und einem Blumenstrauß.

Vom Vorstand werden vorgeschlagen:
Veronika Maslak 
Reiner Hackebeil

Da keine Einwände bestehen, erfolgt Blockwahl. Zur Wahl stehen:

Veronika Maslak 
Reiner Hackebeil
Karl-Heinz Pickrun (Leiter Ehrenrat)
Rainer Thomas 
Udo Zokolowski.

Alle Vorgeschlagenen werden einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an.
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TOP 16 Wahl von Kassenprüfern

Jens Reinicke teilt mit, dass alle Kassenprüfer ausscheiden. Aus der Versammlung werden Kim 
Bienas, Franziska Christiansen und Reinhard Kraska vorgeschlagen. Alle erklären, dass sie die Wahl 
annehmen würden. Weitere Vorschläge werden nicht gemacht.

Kim Bienas (für 1 Jahr) sowie Franziska Christiansen und Reinhard Kraska (für je 2 Jahre) werden 
einstimmig zu Kassenprüfern gewählt.

TOP 17 Verschiedenes

a) Vereinsgaststätte Tennistreff

Hubertus Hahn teilt mit, dass das Tennisheim seit Herbst 2019 mit Familie Küntzer unter neuer Bewir
tung ist. Die Gaststätte sei für alle offen, nicht nur für Vereinsmitglieder. Ein Besuch lohne sich und 
sei sehr zu empfehlen.

b) Benefizveranstaltung

Hubertus Hahn verweist auf die durch Flyer auf den Tischen bekannt gegebene Veranstaltung und 
weist darauf hin, dass diese am Sonntag (nicht am Samstag), den 19.09.2021 im Stadtpark stattfin
den werde.

komm. Vorsitzender (vor der Wahl) 
Vorsitzender (nach der Wahl)
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